

## TOGO2020... NOUS-MÊMES à NOUS-MÊMES

Il n'y a rien de plus stable et de plus permanent que le changement. C'est donc cette stabilité au moyen du changement qui, d'ailleurs, fait la force des démocraties, des modèles de démocratie auxquels nous aspirons, et que nous souhaitons, ardemment et sincèrement au Togo, en cette année de grâce 2020.

En clair, que Faure Gnassingbé, à travers nos actes conscients et ordonnés d'engagement, notre participation active et résolue aux prochaines élections présidentielles –et non nos discours irrationnels de boycottage et d'abandon de la lutte pour notre dignité, puisse être amené à quitter le pouvoir et permettre une alternance au Togo, la *Terre de nos aïeux* que nous avons en partage.

Plus que de simples vœux, c'est une somme d'actions et de résolutions, très pratiques, que nous nous devons de prendre, NOUS, ces millions de femmes et d'hommes de la Diaspora togolaise : inviter, encourager, appeler, convaincre, les nôtres au pays à voter pour cette stabilité politique que constitue le changement, en votant le candidat qui incarne le mieux ce changement irrévocable au Togo.

C'est un large appel ; un appel de nous-mêmes à nous-mêmes. Préparons-nous-y... Préparons-nous à l'assumer, d'autant plus que de l'extérieur, la plupart d'entre-NOUS n'avons pas droit au vote, n'avons pas droit au choix républicain de la personne digne du Togo de nos ambitions, en remplacement de l'imposture en cours.

### **Un mouvement d'ensemble républicain**

Nous n'en sommes plus à nous demander s'il faut aller aux Présidentielles ou pas. Il faut y aller. Il est un devoir citoyen d'y aller malgré toutes les imperfections, malgré nos différences de point de vue... La démonstration a été largement faite que malgré les conditions d'organisations exécrationnelles, des conditions illégales mêmes et quasi habituelles, ce régime ne fera jamais des réformes à la hauteur de nos attentes et espérances, NOUS qui voulons l'alternance salutaire au Togo.

Il n'y a aucun mal à se faire du bien. Il n'y a aucun mal à se préparer, d'ores et déjà, à s'investir résolument. Et ce, à partir de la Diaspora togolaise pour faire un investissement continu, peu coûteux, pour persuader les nôtres, familles et amis, à voter la stabilité du changement en février 2020, lors des Présidentielles. De tout ce que nous savons du Togo et des Élections qui s'y déroulent, c'est avant tout, par, et au moyen d'un mouvement d'ensemble que NOUS provoquerons le changement au Togo. Le changement n'est rien d'autre qu'une somme d'actes audacieux.

À ce stade, avant même que les différents candidats ne se consultent, immanquablement, ce n'est même pas une affaire de candidature ; mais, c'est d'abord au moyen d'un mouvement d'ensemble que nous viendrons à bout du régime récalcitrant et dominateur. C'est donc à ce mouvement d'ensemble efficace et opportun qu'il est impératif d'adhérer, au plus tôt.

De la Diaspora togolaise, dans la Diaspora togolaise, préparons-nous à ce mouvement d'ensemble républicain d'appels à voter le changement autour de NOUS jusque dans les campagnes togolaises. Le changement, c'est stable et ça marche partout... Préparons-nous-y, résolument ! Tenons bon... Tenons à un autre Togo dont nous serons tous fiers, chacune et chacun. Ce pays doit changer !

PSA  
Québec, Canada  
[2 janvier 2020]